



Nombre del Alumno: Dominguez Ortega Rita

Nombre del tema: Super Nota

Parcial: 2

Nombre de la Materia: Fundamentos de Enfermería

Nombre del profesor: María del Carmen López Silba

Nombre de la Licenciatura: Enfermería I I

Cuatrimestre: 2



Escuela de necesidades virginia Enderson



Virginal Henderson fue una estadounidense que pasó su vida dedicada a la práctica e investigación de la enfermería. Desde 1950, su total dedicación a la misma dio origen a teorías y fundamentos que se aplican hasta la fecha

14 necesidades: 1. Respirar con normalidad, 2. Comer y beber adecuadamente, 3. Eliminar los desechos del organismo, 4. Movimiento y mantenimiento de una postura adecuada, 5. Descansar y dormir. 6. Seleccionar vestimenta adecuada, 7. Mantener la temperatura corporal, 8. Mantener la higiene corporal, 9. Evitar los peligros del entorno, 10. Comunicarse con otros, expresar emociones, necesidades, miedos u opiniones, 11. Ejercer culto a Dios, acorde con la religión, 12. Trabajar de forma que permita sentirse realizado, 13. Participar en todas las formas de recreación y ocio, 14. Estudiar, descubrir o satisfacer la curiosidad que conduce a un desarrollo normal de la salud.

Hildegart Peplau: Teoría de las relaciones interpersonales

Se puede decir que reconoce la disciplina de enfermería claramente diferenciada de la disciplina médica, con orientación hacia la persona en su integralidad y en interacción constante en el entorno

Tendencia de interrelación

Consiste en facilitar la adaptación de la persona en un entorno variable desarrollando la relación bien sea enfermero-paciente o las relaciones del paciente en su ambiente



Asunción del modelo.

se centró en el desarrollo de la relación terapéutica como proceso básico y buscó proporcionar una relación que pudiera hacer que la persona permaneciese sana.



Estas fases son: orientación, identificación, aprovechamiento y resolución; en cada una de ellas la persona y la enfermería actúan de manera coordinada

Escuela De Efectos Deseables: Callista Roy.

Según Roy, el objetivo de los cuidados enfermeros es el de promover la adaptación de la persona en cada uno de los cuatro modos de adaptación, ya sea el modo fisiológico, el modo de «autoimagen», el modo de «función según los roles» y el modo de «interdependencia» con el fin de contribuir a la salud, a la calidad de vida y a una muerte digna.



Modelo de adaptación:
Filosofía
Teoría
Meta teoría



Relaciones de aplicación de la teoría:
Enfermero – paciente
Paciente – enfermero
Familia – enfermero

Paradigma De La Transformación

Esta evolución en la visión de la realidad debe llevar a los profesionales a cuestionar su actitud en la práctica y a la aplicación del proceso de enfermería, mirando al individuo como un ser holístico y no fragmentándolo en un ser bio-psico-social y espiritual, como hasta ahora se venía haciendo.



Algunos de los avances logrados en la evolución del modelo teórico de Callista Roy, desde nuestra perspectiva, son: Sistema Adaptativo Humano: (SAH)



Madeline Leininger Cultura De Los Cuidados, Teoría De La Diversidad Y De La Universalidad

Es la fundadora de la Enfermería Transcultural fue la primera enfermera profesional con preparación universitaria en enfermería, obtuvo un Doctorado en Antropología Cultural y Social.

METAPARADIGMAS

SALUD Ser cultural que ha sobrevivido al tiempo y al espacio ENTORNO Todos los aspectos contextuales en los que se encuentran los individuos y los grupos culturales CUIDADOS:(Sustantivo) Fenómenos abstractos y concretos) relacionados con las actividades de asistencia CUIDADOS CULTURALES: Valores, creencias y modos de vida aprendidos y transmitidos CULTURA: Conjunto de valores creencias, normas y estilos de vida CUIDAR: (Verbo) Acciones y actividades dirigidas a la asistencia, el apoyo o capacitación de otras personas o grupos.

Bibliografías

- 1 [Virginia Henderson, Escuela de las Necesidades. | Escuela Universitaria de Enfermería Meixoeiro \(wordpress.com\)](#)
- 2 [Paradigmas En La Profesion De Enfermeria - Informe de Libros - liz5710 \(clubensayos.com\)](#) 2 [Teorías, Modelos y tendencias de la Enfermería - Apuntes - Gleniany31 \(clubensayos.com\)](#)
- 3 [d6779bece1233cd3b68452a3ce79fbac-LC-LEN201 FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA II.pdf \(plataformaeducativauds.com.mx\)](#)